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L'anno DUEMII,AVENTI, questo giomo SEDICI del mese di GIUGNO alle ore 1100 convocato dal
Ptesidente del consiglio con l€ hodaiità prescritte dal Regoramento cohunale e nella sara delle adunaflze
presso il Comune di Condofuti, si è dunito in sessione straordinaria, sedùta pubblica in Drima
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COMUNE DI CONDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGAIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNAIE

conv( lqqlgIle, il Consìglio Comunale dei quali sono membri i siee.ri:
N. Cognor:qe e Nome Presenti Assetlti
1 IARIA TOMMASO Siídaco
2 M,ÀNTI LEONARDO FILIPPO consigliere

3 CARMELO MESIANO consigliere x
4 PON:IARI MARIA GIUSEPPINA consigliere
5 NUCERA, CAROLINA VAIENTINA consigliere

CLEMENSI PIETRO consigliere

7 ERRANTE RAFFAELI-A consigliere

MORr{,BITO GIACOMO consigliere

9 NUCER.A. CATERINA consigliere

10 PAINO DOMENICO consigliere
1'l IOFRIDA CARMELINA consigliere
12 SCARAMOZZINO ANTONINA coÍsigliere
13 NUCERAMARIA con+liere

PRESENTI N.1r ASSENTI N. 2

Patecipa l'aw. Maauela Falduto, Segretafio comùrìaìe, incadcato della redaziofle del pfesente atto.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
constatato che i consiglieri presenti in n. 11 su n. 13 conslJ.ied assegnati e n. 13 in cadca ìntegano ir
numero legale richiesto per la valida costituzione deil'adunanza, ai sensi del combinato disposto delle"norme
conteîutc negli alticoli 37 e 38 det D. Lgs. 26j /2000 e 25 del RegoJamento per I funzioÍahento del
consigùo comunale,_dichìara apeta ra sedum ed invita il Consigho i di..o,.,. à a deliberate srdloggetto
sopraindicato posto all'ordine del giomo

l'-1T""": :n: :*" ptoposta della presenre delibesziooc è staro acquisiro il parere favorevole di regoladtà
recnrca feso dal comperenre Responsabi.le di Area.

N. 9 DEL 16 ciagno 2020

OGGETTO: ATTIVAZIONE SERvIzIo DI ,{SSISTENZA EDUCATIVA ANNo scolAsTlco
2O2Ol2021. DETERMINAZIONI.



Il Presidente del ConsigLio precisa che ha dtenuto necessario poitare 2ll'attenzione del Consiglio Comunale
questo punto ad esito di alcune gta'.la affermzziofjt rese dal Consig]iere Comunale paino sulla presmta
irregoladtà della procedura di affidamento del servizio di assistenza educativa, precisa di essersi
intedacciato con g1i ufflci e che non è emersa alcuna ftegolarità. Chiede al Consigliere Paino chiarimenti io
fnerito.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliete Paino il quale dtiene, prelimindrrcote, di dover spiegare quello
che il Ptesidente del CoÍsìglio non ha detto: i.l Comuae di Condofuti, dietro insistenza del gruppo di
minorznza, ha pubblicato un bando nel mese di Novembre al quale non ha patrecipato nessuno,
presutnibilmente perché nessuna cooperativa non poteva supportate la spesa indicata nel bando. futiene
che se la procedura di gara è stata fatta una pdha volta ed è andau deserta ùÍ rnotivo ci sarà. Nel 2020 il
bando è stato îiproposto e questa volta hanno patecipato lo 2 imprese.

Chiede ed ottiene ia patoJa il Sindaco f quale ranmenta al Consigiiere Paino che è necessario dare il giusto
peso alle parole che si utilizzano petché il pensiero può essere f',ate interpretato sia perché, altîirnend
bisogna pensate che in ptesenza di pubblico si vuole ..sparada grossa,' salvo, poi, tomare sui propri passi
quando si è chiamati ad assumete le tespoasabi]ìtà conseguenti. Precisa che in quelloccasione il Consigliere
Paino divago non attenendosi al punto alllordine del giorno e fece quelle dichiatazioni "esplosive,,
sull'assistenza educativa. Il vetbale dal quale dsultano le afferrnazioni fatte è stato apptovato dallo stesso
Consigiiete Paino nella seduta successiva. fuconosce l,interessamento della mìnoranza su quesro rcma, ma
sottolinea che il bando è stato pubblìcato anche e soprattutto per l'impegno profuso dali'Assessore Nucera,
nonostaote le somme a disposizione nel bilancio fossero esigue. Asserisce di avere cohpleta fiducia nei
Responsabili di Area, ma qualom dovesse rav'visaje comportamenti iliegittimi sarebbe lui stesso iÌ primo a
denunciare. chiede al consigliere Paino a qudi presunte ilregittimità si riferiva e quari atgomenti ha pet
supportaie le sue dichiarazioni circa la "falsita" del bando in questione, assicrrando che, se dovessero
einergete profili di ileglttimità, agirà di conseguenza, ma se così non fosse vonebbe dìre che le
dichiarazioni del Paino sono state rese solo per teatate di accaparani facili conseasi.

Chiede ed ottiene la patola ìl Consigliere Paino il quale asserisce di non avete etementi di ifegitrimita da
segaalare in quanto lui si è lirnitato a prenderc atto che nessuno ha patecipato al bando. Ir chiacchiere
sono tante ma vengoro riportate solo alcune, per tale ragioae ipropone la richiesta della dirctta streaming.

chiede ed ottiene la parota il Sindaco i quaie preide ano che ii consigÌiere paino ha asserito di non avete
elementl per supportaie le sue affermazioni; liesempio dato dal consigliere paino è stato pessimo: non è così
che si comporta la classe dirigente.

chiede ed ottiene la patoÌa il consigliere comunale scaramozzino la quale sottolinea che bando è
stato pubblìcato per tùtto I'interessamento profuso dalla minorarza, a partire da.llìnconEo con I',{utorità
Gatante pet I'tnÍarziz e l'adolescenza. Ribadisce di norì avere te ptove dell,illegittimità della ptocedwa,
altrimenti avrebbe denunciato. Con riferimento all'interuzione del seÍrizio di assistenza scolastica a czusa
del Cor.id, non cotnprcnde per quale tagione non è stato comunque garantito il serwizio pet supportare le
famiglie. chiede se si è già pensato a cosa fai€ a settehbre. Espdrne appiezzahenti 

"rrr 
ravoro

dell'assessore Carolina Nucera.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunafe lofrida la quale vorrebbe che ci fosse collabotazione
ua il gruppo di haggioranza ed il gruppo di miroranza ir rnodo da dare buon esempio ai cittadini. crriede
che si fi''isca di scrivere post su Facebook in modo da evitare stedli poremiche; ritiene dannose per paese
le continue polemiche sui sociaì.

chiede ed ottiene la patola I'assessore pontari la quale replica al conslliere loftida asserendo che
I'oppotunità di una collaborazione tta magjoranza, e m)noranza è stata ribadita sin dal pdncipio e che la
maggloranza tutta è sempre stata disponibile al confroato. Rammenta che batnrtine e posisu: soaa .i 

"oooda entambi Ie pati, ma propone di collaborare e di fado sin da subito;



chiede ed ottiene la parola l'assessote Nucera la quale dngrazra )a consrg)terz Scatamozzilo per le sue
parole e mmJllentr che le vicissìtudini che hanno portato al bando per l'assistenza educativa haoro a.v-uto
origine anche grazie all'attenzione del Garante. ll merito va anche ticonosciuto al Responsabile di area ed
ha. piacere a &egiani per l'impegno da lei stessa profuso in qualìtà di assessore. ptima del bando è stata
îattz wa vanaziore di bilancio per coasentire se questa azione potesse awenire. euesto è stato un atto
fondamentale Per quanto riguarda I blocco durante questo periodo di emergeaza sanitaria informa che ci
sono state interlocuzioni tm lîfficio e I'istituzione scolastica. L'.nte si è reso disponible ad attivare jl
serìzio domiciiiare, ma la direttrice scolastica ha dsposto che per ragioni di contenimento del contagio ha
fltenuto non opportuîo attivae tale servizio. Il servizio sara attivo fino a dicembte, si vedtà poi ad esito di
interÌocuzione con la scuola, come satà possibile fado, il nosto impegno continua.

Il Presidente, non avendo nessun alt'o consigliere comunale chiesto la parola, invita il consiglio a
procedere all'approvazione delìa proposta di delibera.

Procedutosi alla votazìone si corsta il seguente risultato:

Presenti: 11; Votanti:8 Astenuti: 3 (paino, Scaramozzino, Ioftida); Favorevoli: 8; Contati: //
II Presidente proclarna l'esito delìa votaziorc;

IL CONSIGLIO COMT]NAIE

PREMESSo che con D€riberazione di Giunta cohunale o. 121 àer 07.10.2019 è stato stabiilto, tia raltîo
di dare mandato al Responsabile dell'Area Ammi-nistrativa afErché attivasse le procedwe Dîeviste dalla
legge per l'ar.'vio del serwizio di assistenza educativa a favore dei bambini con disabir.ita u..e.ata e" ,rr 3
comma 3 della l. 104/1992 fteqtentata le scuole del Comune di Condoirri;
DAifO ATTO che con Deterniîazione del Responsabìle dell,Area amministrativa n. 115 d,el30/10/2019
è stato approvato ar,'viso pubblico per ÌaffidameÍto in gestione del servizio di assistenza ed'cativa
specialistica;
PRESO ATTO che enro f tenniae fissato dall,a.r,.viso pubblico nessuna offeta è perverura;
PREso ATTo che nel corso di Consiglio Comunare tenutosi ar d^t^ 06.1r.20, ìn occasione dela
discussione ÉnaLzzatz d)'approvzzione delra deiibetazione di c.C. r. 42 der 06.12.19 avente ad oggetto:
"Dichìarazione di dissesto Enaaziario ai sensi dell'art. 24ó del D.lgs. n. 267100,,, il conslliere DoÀaico
Paino ha asserito, che nessuna ditta ha patecipato aI bando per iassistenza educativa in-quanto il bando
era falso, dichiarando, altresì, di essere in possesso delle relative prove;
DATO .ÀTTO che cofl Deteminazione dell,Area Amminis t:arr^ î. 2 d,e113.01.2020 è stato dpubblicato
i'ar,'viso pubblico per la îessîte paite delllann o scobsico 2019 /2020;
CONSIDERATO che con Deter:ninazrone n. 13 der 07.02.2020 avente ad oqqeno "Affidamento ai sensi
dell'art. 36, comma 2, letterà a) del d.lgs. 50/2016 del serwizio dr assistenza ed#ativa. CIG: ZB52BB85C5 ,
cooperatìva La Nostra valle r.l. con sede in via petipori 47 Condofúi p. Iva 00973340805,, il servizio in
quesúone è staro affidato alla cooperariva la Nostta valle che ha partecipato al predetto a\,.viso pubbJico ed
è dmasta aggiudicatzria del serwizio.
DA:[O ÀT'fO che una volta awiato, il serwizio è stato sospeso stante la chiusura delle scuole e
I'inter'nrzione di tutte le attività scolastiche a causa dell'emergenza sarritaria da Covrd 19 tuttora in corso.

AfiESO che, essendo stata sollevata in consigr.io comunale ra questione afferente ra presunta i[eginimià
di uî bando inercnte un serwizio di t evanza notevole per ra corLttivià in quanto si úatta di un seîviio
educdivo^da.esplet rsi a favore degJi arunni con disabirità o con fo'rne di disagio scorastico e derle rorottmtgJe nnaJJzzzro 

^ 
rendere possibile iÌ processo di indusione previsto nel percorso fo:rnativo scolastico

delle pe'"ole meno forunate, si ritiene opportuno, nella stessa sede, at'6ne di gatantire la massima
traspareaza ed il dialogo fta nÌtd i cornponeci del Consiglio Comunale, apptofondite la questione;

PRESO ATTO della discussione

ITISTO I D Lss 18/08/2000, î1. 26j .



. VISTO 1o Staruto comuriale
Preso atto della votazione sopra riportata

DELIBERA

1) La narativa costituisce parte integrante e sostanziale del piesente atto;

2) DI PRENDERE ATT0 che nel cotso delja discussiooe non sono etuerse seqdal^zioni circostanziare
di i.llegittimità tali da poter sollevate dubbi in merito alla coîrerrezza. u"rp"i"n", della procedura
amministrativa telativa all'attivazione setvizio di assistenza educativa aono scolastico 2020/2021 .



Il Fenrte uerbale ùe* b/t\, appîlraÍ, e [oftorffitî|

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F,to Píeîm Chnefli

IL SEGRETARIO COMUNALE
F,to A1D. ManAela Fald Ío

PAR-ERE FAVOREVOLE
ln ordine alia regolarità tecnica
F.to Dott.ssa Caterina Attinà

PARERS FAVOREVOLE
In ordire alla regolarità coffabile

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

N. Registro Pubblicazìone

!:r::::.,i:y!.::l:T n .",^ ,.r9*,.:l.Arbo prerorjo der com'nc iJ giomo 22,9f@n 0.,nmanefvr gtrrncúcrglomr coosecuEvi (arr.l24 del D.Lgs. n.2ó7 del 18/g/2000):

L'
CondoÍúi ii

Condoturi li

D^t^

CERTIFICATO DI
ESEGUIBILITÈ . ESECUTIVITA:

l,^t:::l:.a.:l5lone. è stara pu.bbLicat2.ali,Abo ptetotio del Cornune, senza ripotare nei primi dieci

fi:#,::::.";irffi:"flH;:,1*ii.ffi3*"ffi*:1;;iiíÍ,*D1s.267/i'o',pe,cuiras,essuè

IL SEGRETAzuO COMUNATE

F ,to Aw. Manaela Fa/duta

L' addetto aìla pubbJìcazione

OMUNAIE

F.to

E' COPIA CONFORME ATL'ORIGINALE E CONSTA DI N.-FOGII,
DATA----


